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Zitat von Norbert 

Zitat von docfred 

Musterbeispiel dass nicht verstanden wird, dass die Probleme des Vereins viel,
viel tiefer liegen.

Ja wo liegen sie dann und wie kann man sie lösen? Es gibt viele Dinge, die
zusammenpassen müssen. Z.B. das Thema Ausgliederung. Das hat vor Jahren Dr.
Grethlein schon mal angestoßen. Meeske auch versucht das Thema anzugehen. Am
Schluss machte es damals keinen Sinn aus finanziellen Gründen, da potenzielle
Geldgeber nicht vorhanden waren. Nur ein Beispiel. Wir sind mit Köllner aufgestiegen,
als dann der Erfolg plötzlich ausblieb wurde auch viel kritisiert. Er musste weg, Ergebnis
bekannt. Ja das Problem liegt tiefer, da es im Umfeld des Vereins so viele Meinungen
gibt, wie hier in den Foren. Es gibt viele Mensche und Fans, die alles besser wissen, nur
gehen die Meinungen der Fans, was besser wäre auch weit auseinander. Wie wurde
Bornemann wegen seiner Transfers hier zerrissen, Jetzt finden ihn etliche wieder gut
etc. Auch dein Post mit "die Probleme liegen tiefer" bringt uns und den Verein hier nicht
weiter. Das Hauptproblem ist, dass bei geringsten Misserfolgen in Presse und bei den
Fans sofort massiv kritisiert wird, da kommt keine Ruhe rein. Wir sind da ähnlich wie
Schalke. Warum sind denn die Retortenvereine erfolgreich, ja da steht Geld dahinter
und es gibt wenige, die entscheiden. Das Umfeld spielt keine Rolle.

Naja Norbert, das war jetzt nicht so der Burner. Bei geringsten Misserfolgen? Ein Abstieg aus
der BL ist kein geringer Misserfolg, die aktuelle Situation mit einer Investition die in etwa der
Summe der Investitionen in den letzten 4 Jahren entspricht auch nicht. Das sind schallende
Ohrfeigen.

Richtig ist, unser Problem liegt in der Struktur. Mir ist jetzt nicht bekannt wo Grethlein das
Thema Ausgliederung mal angegangen hätte, nach meiner Kenntnis war das in den letzten
Jahren nur Meeske mit der Alibiveranstaltung eVolution.

Die Struktur hemmt uns. Eine Struktur in die Niemand der halbwegs seriös und gutsituiert ist
auch nur einen Cent pumpt. Das hemmt Investments. Diese Struktur muss aufgebrochen
werden. Die Frage, von wem kann diese Struktur aufgebrochen werden, Sicher nicht von
Grethlein. Dem würd ich nicht die letzten 5 Cent anvertrauen. Nicht nach seinen Aktionen und
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Aussagen in den letzten Jahren. Er hat dem Verein viel mehr geschadet als genutzt. Wenn ich
alleine die Palikucacastingaktion betrachte wird mir schon bei dem Gedanken übel der Mann
solle die Planung für solch komplexe Dinge wie eine professionelle Struktur übernehmen.

Wir liegen in einem Henne-Ei_-Problem. Wir brauchen dringend moderne, schlanke und
effektive Strukturen um besseres Personal zu akquirieren und haben leider das Personal nicht
dass wir bräuchten um in die Planung einzusteigen. Es wird kurzfristig nicht zu beschaffen sein
und wenn wir es nicht bald schaffen fehlt uns das Geld um es überhaupt anzugehen.

Dies liegt natürlich daran dass wir seit den 60ern nie etwas professionell angegangen sind. Wir
haben uns in den 80ern auf die ARO - Millionen verlassen. Kaum waren die weg hat uns Bader
gefleddert und das war auch seit 2010 zu sehen. Genau wegen Menschen die auf Personen
statt Strukturen setzen, die mit Sprüchen wie "der Bader steht aber nicht auf dem Platz!" oder
"Lasst euch doch selbst wählen, tretet auf der JHV zur Wahl an!" kann Personen wie unser
Märchenonkel diesen Verein zu Grunde richten. Als ein in meinen Augen sehr vernünftiger User
hier sich zur Wahl gestellt hat, wurde er auch hier kritisiert. Dabei hätte er in meinen Augen als
Steuerberater einen wesentlich besseren Anteil zu unserem Club leisten können als der
gutausgebildete Fußballmanagerakademiebeendende Ehrenberg. Nur wen hat man (übrigens
gegen meine Stimme) reingewählt? Den Liebling der Fans. Ohne Rücksicht auf Expertise.

Chess hatte sogar angegeben wo und wie als AR er sich hätte einbringen wollen.

Geringste Misserfolge? 7.45 Millionen verblödelt! Der Verein kurz vor dem sportlichen Abgrund!
Da will ich lieber nicht wissen was für dich ein größerer Misserfolg ist.
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